

Lunes 28 de Junio de 1915.

1755 395  
421/1264  
C 4

### COMO EN CHONCHI.....

Mientras el señor Sanfuentes ha recibido algunas decenas de felicitaciones, el ex candidato de la alianza no ha recibido ninguna.

Sin embargo, un grupo de sus partidarios, que se dejan engañar por gusto con los datos que publica la alianza, sigue empeñado en cantar triunfo.

¿Por qué ninguno de los que forman ese grupo se atreve a romper el anónimo y mandar una felicitación firmada al señor Figueroa?

La razón hay que buscarla talvez en el buen sentido del candidato derrotado: él será el primero en desear que no se le ponga en ridículo, haciéndole aceptar el papel de presidente electo, cuando conoce acierta cierta su verdadera situación.

Sus partidarios han comprendido probablemente, también, estos deseos y han preferido evitarle el bochorno de las felicitaciones.

La nota triste, seria y reconcentrada, domina en las comunicaciones aliancistas posteriores al 25.

Sólo ha habido una excepción: don Alejandro Rengifo envía desde Chonchi un telegrama que termina con un "Viva" al ex candidato.

Esta es la única congratulación póstuma que hemos visto hasta ahora y no hay que extrañarse de ella: que haya en Chonchi quienes cifren esperanzas en el triunfo del señor Figueroa, es explicable, ..., lo raro es que los haya en Santiago.

CELICH UC

Centro de Estudios de Literatura Chilena

Pontificia Universidad Católica de Chile